

LES PRISONNIERS DE GUERRE ALLEMANDS DANS
LES MINES D'URANIUM DE SANKT JOACHIMSTHAL
(JÁCHYMOV) 1945—1950

Otto Böss

L'embrigadement d'environ 5000 prisonniers de guerre allemands dans les mines de Saint-Joachimsthal dans les années 1945—1950 est un chapitre fort peu connu de l'histoire d'après-guerre. Des sources accessibles depuis peu permettent de décrire le sort de ce chiffre relativement bas de prisonniers de guerre allemands, mais qui ne fut pas sans importance du point de vue politico-économique et même stratégique. Il s'agit du recrutement des travailleurs pour la préparation de l'uranium, élément rare, qui fut de peu de profit à l'économie tchèque, mais qui fut sans aucun doute important du point de vue stratégique pour l'Union Soviétique. Sur le territoire tchèque des milliers de prisonniers de guerre allemands furent employés: l'étude décrit avec force détails leurs conditions de vie.